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„Und er sprach zu ihnen: Euch
ist das Geheimnis des Reiches
Gottes gegeben; denen aber
draußen widerfährt es alles in
Gleichnissen, damit sie es mit
sehenden Augen sehen und
doch nicht erkennen, und mit
hörenden Ohren hören und
doch nicht verstehen, damit
sie sich nicht etwa bekehren
und ihnen vergeben werde.“

Markus 4,11-12

Es gibt Leute, die suchen sich
einen reichen Lebenspartner
und heiraten ihn, ausschließlich
darum, weil sie versorgt wer-
den wollen. Das hat mit Liebe
nichts zu tun. Das ist optimierte
Prostitution. Es geht einfach
darum,  reich  zu  werden.  Nun
mag man darüber denken, wie
man will, eines ist doch aber
ganz deutlich: Diese Heirat
wird aus den falschen Motiven
heraus eingegangen. Wie traurig
ist das, wenn eine Ehe nicht aus
gegenseitiger Liebe geschlossen
wird, sondern aus Berechnung
und Habgier.

Gott hat mit uns Menschen ein
ganz ähnliches Problem. Ja, er
liebt uns von ganzem Herzen,
er will so sehr, dass wir uns
ihm ö  nen und ihn von gan-
zem Herzen lieben. Er möchte
uns segnen. Er möchte uns die
Schönheit dieser Welt zeigen.
Vor  allem aber  will  er  uns  auf
eine ewige Gemeinschaft in nie

endender Freude und Verbun-
denheit vorbereiten. Allerdings
kommt es dabei sehr auf die rich-
tige Haltung an. Auf die richtige
Motivation.

Gott ist ein verborgener Gott,
um uns eine freiwillige Entschei-
dung für ihn zu ermöglichen. Er
will, dass wir ihn lieben. Aber
Liebe lässt sich nicht erzwingen.
Würde der Allmächtige sicht-
bar sein, würde jeder von uns
erstarren vor Angst und könnte
gar nicht anders, als sich diesem
Gott unterwerfen.

Darum ist er für uns der un-
sichtbare Gott. Wir können ihn
in seinen Werken erkennen. Wir
können ihn in der Geschichte
entdecken. Wir finden ihn in
unserem Gewissen, wir spüren
ihn an den Wirkungen, die er in
dieser Welt hat. Die Kräfte des
Himmels stärken und segnen uns
an jedem Tag in unserem Leben.
Wir können Gott aber vor allem
in der Bibel entdecken. Die Bibel
ist das Wort Gottes und will uns
Jesus Christus als Herrn, Retter
und Erlöser, als Gott und Schöp-
fer erkennen lassen.

In der Bergpredigt steht nicht
ohne Grund: „Selig sind die
reinen Herzens sind!“ Darum
geht es. Gott möchte, dass wir
ihn um seiner selbst willen lie-
ben und Gemeinschaft mit ihm
haben. Nicht um seiner Kräfte

Aus den richtigen Gründen zu Jesus kommen
und Geschenke willen. Gott tut
alles, um in uns diese Liebe zu
ihm zu erwecken. Deshalb ist es
auch wichtig, falsche Motiva-
tionen auszuschließen. Das ist
einer der Gründe, warum Jesus
so oft in Gleichnissen sprach.
Jene, die nur obenhin nach Gott
fragten, jene, die es nicht ernst
meinten mit Gott, jene also, mit
einer völlig falschen Motivation,
mit einer verkehrten Einstellung
zu Jesus Christus blieben dabei
außen vor. Nur wer wirklich eine
Sehnsucht nach Gott hatte, wer
nachfragte, wer darum rang, die-
sen Gott zu erkennen und ihn in
sein Leben einzuladen, nur jene
fanden ihn auch. Es ist auf den
ersten Blick für uns eigenartig,
dass Gott möchte, dass sich jene
nicht bekehren. Aber er will
nicht jene bei sich haben, die ihn
im Grunde gar nicht wollen, die
nur ein schönes, reiches Leben
haben wollen. Nein, Gott sehnt
sich nach den Wahrhaftig Gott
Suchenden.

Gott liebt uns rein und heilig und
darum will er, dass auch wir ihn
in aller Reinheit und Heiligkeit
um seiner selbst willen lieben.
Darum tut er alles, dass wir ihn
auf diese Weise  nden!

Darum die Einladung: „Kommet
her zu mir alle, die ihr mühse-
lig und beladen seid, denn ich
will euch erquicken.“ Matthäus
11,28. Ö  ne dein Herz für ihn!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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